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会長時間

  会長  小川 嘉彦 

皆さんこんにちは、お客様にはようこそお越しくださいました、ごゆっくりお過ごしください。早くも九

州南部では梅雨に入りました、温かく湿度の高いこの時期は、特に食中毒にご注意ください。 

野球同好会の皆さんは、先週の２１日のガバナー杯親善野球大会での、親クラブである広島北Ｒ

Ｃと対戦では健闘むなしく残念な結果と伺いました。当日、私は事務局員田辺さんの結婚式に下

田副会長・石川幹事・安土会員と参列させていただきお祝いを述べて参りました。福原朋美さんと

なられました。 

さて、昨日は2010-11年度在広・大竹ロータリークラブ新旧引継正副会長幹事会が当番幹事であ

る西南ＲＣの山下幹司の司会でありました。にこやかな１４名の今年度会長と、熱意と緊張に満ち

た１４名の次年度会長の挨拶や次年度への申し送り事項の説明と会議を終えて、次年度当番であ

る我がクラブの渡部次年度幹事による司会で、なごやかな懇親会となりました。 

今回の例会（６月３日）

夜間例会並びにナイター観戦 

【6/1(水)の変更】

次回の例会（６月８日）

会員卓話 

  校長  脇田康則 様 

  校長  奥山雅大 様 

広島県立廿日市西高等学校

広島県立海田高等学校

出席報告 
（佐野例会運営委員）

5月25日(水)出席者

会員総数 40名

出席会員 28名

欠席会員 12名

ご来賓 1名

ご来客 1名

ゲスト 0名

来客者紹介 
（瀧下親睦家族委員）

5月25日(水)出席者

広島安佐ＲＣ 1名

  

  

  

  

  

幹 事 報 告 （石川幹事）

■例会変更 

■お知らせ 

・ 広島廿日市ＲＣ 「新会員歓迎家族夜間例会」 
【と き】 ６月３日(金) １８：３０～ [※6/6(月)の変更] 
【ところ】 広島東急インホテル

・ 広島廿日市ＲＣ 「職場訪問例会」 
【と き】 ６月１３日(月) １２：３０～ [※同日変更] 
【ところ】 広島なぎさ中学校・高等学校

・ 広島安佐ＲＣ 「最終夜間例会」 
【と き】 ６月２３日(木) １８：３０～ [※同日変更] 
【ところ】 シェラトンホテル広島

・ 広島廿日市ＲＣ 「最終夜間例会」 
【と き】 ６月２７日(月) １８：３０～ [※同日変更] 
【ところ】 シェラトンホテル広島

・ 次週の例会は、６月３日（金）へ変更をし、夜間例会並びに
ナイター観戦となりますので、お間違えのないようご注意く
ださい。１７時４５分より例会を開始いたしますので、時間厳
守でお集まり下さいますようお願いいたします。

・ ６月会費は６月１日（水）に発送をいたします。よろしくお願
いいたします。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2011年6月3日(水)発行

来 賓 卓 話  

中 国 雑 感

尾山 直人 様 

私が最初に中国に行ったのは、１９８５年（２６年前）春の広州交易

会に参加した時です。当時は㈱アスティーの営業部長をしていま

したので、主にインテリア商品の買い付けが目的でした。その当

時は文化大革命が終了してから十年余りが経っていましたが、ま

だ現在の様に自由に中国には入国出来なかった。入国にする為

には中国からの招待状が必要な時代でした。従って旅行の日程

も中国側により決められていました。大阪から香港経由で広州に

入りました。入国審査と荷物の検査が大変厳しいと事前に聞かさ

れていましたが実際にはそれ程でもなかったです。但し入国時には、カメラ、電卓等の持ち込み申請が

必要で、カメラ、電卓の型番まで記入させられ、出国時には必ず持ち出しているかの照合がありました。

又当時中国では外国人の兌換券と中国人民用の人民元の２種類の通貨がありました。外国人は兌換券

を使用しなければならなかったし、輸入品等を販売している友諠商店では、兌換券でしか商品の購入が

出来なかったです。中国人民は兌換券を欲しがったものです、従って、兌換券１元は人民元の１．５～

１．８倍の価値があると言われたものです。交易会会場には当時でも沢山の商品がありましたが、現在の

中国とは比較にならない程商品の仕上げには、色々問題点がありました。その後'９５年以降は毎年1回

以上中国に行っております。 

次に印象深い都市は浙江省の義烏です。義烏は日本の１００円ショプの古里と言われているところで

す。'０６年８月に義烏に行きました。義烏は昔から中国の交易の要衝とし栄えた街です。義烏には「福田

市場」と言う巨大な卸売り市場があります。「福田市場」がどの様に巨大か言いますと、４階建てビル（東

京ド－ム３０個分の広さがある）の中に６万ブ－スの卸店があり、１日平均１０万人の客が来るとの事で

す。値段は日本の価格の1/10～1/5だったです。只品質的に問題がある商品が多いとの事で、世界中

からバイヤ－が来ている様ですが、日本人を始め先進国のバイヤ－は少なく、後進国、特にイスラム圏

の中近東国のバイヤ－が多いように感じました。中国には、まだまだ面白い所が数多く有ります。元気な

内にまだ行っていない所に行きたいと思っています。 
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広島安佐ＲＣ 浮田収 様 

お世話になります。メーキャップをさして頂き思いがけぬご用

命賜りありがとうございます。６／３マツダパーティお届け致し

ます。 

鈴木大次郎 会員 

尾山様。御多用中にもかかわらず卓話ありがとうございます。

中国ではよくお目にかかりますが？日本では久しぶりですね。

久保弘睦 会員、石田愃夫 会員、信原弘 会員、 
瀬川長良 会員、シターラさん 

ガバナー野球大会に出場された選手の皆様ご苦労様でし

た。宿敵、広島北ロータリークラブに少しだけ負けてしまいまし

た。 

小川嘉彦 会員、石川貴与和 会員 

昨日、2010-11年度在広・大竹ＲＣ新旧引継正副会長幹事会

があり、なごやかな懇親会の司会を渡部次年度幹事ご苦労様

でした。 

南條泰 会員 

昨日１８時よりＡＮＡホテルで佐藤恭子ガバナー補佐を来賓に

在広・大竹ＲＣの新旧会長・幹事・副幹事の引継ぎ研修会が

あり、本年度の反省と次年度の計画を各会長よりお話しされ、

それぞれの思いで楽しく聞かれたそうです。参加されました小

川会長・石川幹事・山本副幹事 次年度 南條会長・渡部幹

事・高野副幹事大変ご苦労様でした。それぞれ今後の期待を

込めてご出宝お願いします。 

小川嘉彦 会員、下田敬三 会員、安土義和 会員、 
石川貴与和 会員 

5/21田辺君の結婚式に参加しました。幸せ一杯の顔でした！

お幸せに！！来賓挨拶で本日来られている浮田様より楽しい

お話しも聞かせていただきました。 

鈴木大次郎 会員 

可部の初夏の風物詩大文字祭が土日に開催されます。相生

橋の上からも見えますので是非お楽しみください。 

当日計 21,000円 累計 796,692円


